

"LE CERCLE SAINT-MARTIN", À LA ROCHELLE

Cette nouvelle association, déclarée le 26 mai 1993, définit ainsi son objet: "étude et mise en pratique de l'oeuvre philosophique et morale de Louis-Claude de Saint-Martin, des us, coutumes et traditions qui s'y apparentent". Y sont regroupées quelques structures "dans lesquelles l'oeuvre de Saint-Martin est considérée comme une référence première". Cette précision m'est fraternellement fournie par le fondateur du cercle. Ses qualités morales et intellectuelles, que j'ai le bonheur d'apprécier de longue date, m'autorisent non seulement à indiquer l'existence du Cercle Saint-Martin, mais encore à le recommander.